



FR

SP60+ DES KANTONS FREIBURG

AKTUELL

September 2019

Redaktion : Heinz Gilomen

DIE SP60+ DES KANTONS FREIBURG IST ONLINE!



Unter www.psf60plus.ch findet Ihr alle News, Pressemitteilungen sowie Positionen zu einzelnen Politikfeldern. Die Website ist zweisprachig – die gewünschte Sprache lässt sich ganz einfach durch einen Klick auf die entsprechende   Flagge einstellen.



Andréa Wassmer, Erwin Jutzet, Claudine Godat, Paul Werthmüller
Catherine Plüss, Philippe Pasquier

Es ist an der Zeit, SP60+ zu wählen (Liste 15)!

Mit unserer Liste schlagen wir **erfahrene, kompetente und engagierte Kandidatinnen und Kandidaten** vor. Sie ist geprägt vom Reichtum politischer Erfahrung und Kompetenz auf den drei staatlichen Ebenen des Bundes, des Kantons und der Gemeinde. Wir haben ein Gleichgewicht von Frauen und Männern – mit den Frauen auf den ersten Listenplätzen. Unsere Kandidatinnen und Kandidaten kommen aus den verschiedenen Regionen des Kantons. **Eine pluralistische Liste mit hoher politischer Qualität!**

[>>> Weiterlesen](#)



Christian Levrat in den Ständerat!

Die nächsten Jahre sind entscheidend für die ökologische und soziale Nachhaltigkeit unseres Landes. Dazu braucht es Persönlichkeiten, die sich an einen «roten Faden» halten: «für soziale Gerechtigkeit, für die Arbeitenden, für Rentnerinnen und Rentner und für kleine Unternehmen.» (Chr. Levrat [>>> hier](#))



Es ist an der Zeit, SP60+ zu wählen – Liste 15!

4'000 Franken Rente für Alle!

Altersarmut ist in der Schweiz weit verbreitet. Die SP60+ des Kantons Freiburg fordert deshalb bei der anstehenden Revision der Altersvorsorge eine AHV-Rente von 4'000 Franken für Alle. Zur Finanzierung sollen Gewinnausschüttungen der Unternehmen AHV-pflichtig werden. Zudem sind Beiträge für die zweite Säule in die AHV umzuleiten sowie neue Einnahmequellen wie die Finanztransaktionssteuer oder die Robotersteuer für die Vorsorge zu nutzen.

>>> [Pressemitteilung lesen](#)

NEUE ENERGIE FÜR DIE KLIMAPOLITIK.



Es ist an der Zeit, SP60+ zu wählen – Liste 15

Klima: Taten statt Worte!

Im Wahlkampf gibt es viele Absichtserklärungen. Die SP60+ des Kantons Freiburg fordert jedoch konkrete Massnahmen – und zwar JETZT! So sollen ab sofort keine neuen fossilen Heizungen mehr eingebaut und ab 2025 keine fossilen Verbrennungsmotoren mehr in Verkehr gesetzt werden. Im Sinne des Marshall-Planes der SP Schweiz sind zudem Investitionen in die Solarenergie und in die Energieeffizienz massiv zu unterstützen und die Finanzierung der Ölindustrie zu verbieten.

>>> [Pressemitteilung lesen](#)

**20. OKTOBER
ROT AN-
STREICHEN.**



**LISTE 15
SP60+
FÜR DEN NATIONALRAT**

Es ist an der Zeit, SP60+ zu wählen – Liste 15

Arbeit auch für 50plus!

Die Diskriminierung älterer Arbeitnehmender muss gestoppt werden! Viele werden ausgesteuert und landen in der Sozialhilfe. Die SP60+ fordert deshalb ab dem 50. Altersjahr eine Verlängerung der Dauer der Arbeitslosenversicherungs-Entschädigung auf mindestens 5 Jahre. Arbeitslose sollen zudem spezielle, tatkräftige Unterstützung bei der Stellensuche erhalten. Finanziert werden soll das durch jene Unternehmen, welche unterdurchschnittliche Quoten an älteren Arbeitnehmenden aufweisen.

>>> [Flyer der SP60+ Kanton Freiburg downloaden](#)

**ZEIT FÜR
EINEN
RICHTUNGS-
WECHSEL.**



Jetzt Weichen stellen

Herzliche Grüsse

SP60+ Kanton Freiburg